

Schweizer Rekord und 3 x Gold für Joel Temeng (TV Kloten)

Am vergangenen Wochenende fanden in Magglingen die Schweizer Meisterschaften des Leichtathletik Nachwuchses statt. Joel Temeng vom TV Kloten absolvierte an den beiden Tagen fünf Disziplinen bei den U16. Als erstes musste er den Vorlauf über 60 Meter bestreiten. Im dritten Vorlauf eingeteilt siegte er mit einer Zeit von 7.45 Sekunden die Finalqualifikation war geschafft. Bis es aber soweit war, musste er zum Weitsprung antreten. Mit dem dritten Sprung erreichte er eine Weite von 6.51 Meter, was zum Sieg führte. Auch seine übrigen Versuche waren weiter als diejenige des zweitplatzierten. Nach dem Weitsprung folgte das Kugelstossen. Auch hier dominierte Joel die Konkurrenz. Serin "schlechtester" Versuch landete bei 14.77 Meter, der Beste seiner Konkurrenten bei 14.05 Meter. Da Joel schon über die 15 Meter Marke gestossen hatte, wollte er nicht nur den Sieg, sondern eine neue Bestleistung. Mit seinem fünften Stoss gelang dies 15.36 Meter. Aber es kam noch viel besser. Für seinen sechsten und letzten Versuch konnte sich Joel nochmals voll konzentrieren, ein perfekter Stoss und die Kugel landete bei 15.92 Meter. Neue persönliche Bestleistung und neuer Schweizer Rekord für die Männer U16. Der alte Rekord stammte aus dem Jahre 2008 und lag bei 15.35 Meter.

Noch war aber der Tag noch nicht zu Ende. Der Final im 60 Meter Sprint stand noch an. Zahlreiche Verzögerungen bei der Zeitmessung und Fehlstarts führten dazu, dass der Final erst um 18.45 Uhr gestartet werden konnte. Nochmals alle Kräfte bündeln und dann viel der Startschuss. Ein packender Final und ein zweiter Rang mit neuer persönlicher Bestzeit von 7,39 Sekunden. Nach zweimal Gold noch eine Silbermedaille am gleichen Tag!

Nach einer kurzen Nacht, musste Joel bereits um 09.00 Uhr zum Appell im Hochsprung antreten. Er begann seinen Wettkampf bei 1.65 Meter und steigerte sich bis auf 1.76 Meter. Eine Höhe die er als einziger im ersten Versuch meisterte und bereits als Sieger feststand. Die nächste Höhe von 1.79 Meter meisterte er ebenfalls. Auch die Höhe von 1.82 Meter wurde übersprungen, aber die Distanz zur Latte stimmte nicht. So gewann er die Dritte Goldmedaille an diesen Meisterschaften. Aber der Wettkampf war ja noch nicht fertig. Es folgten die Vorläufe über 60 Meter Hürden. Joel lief im 5. Vorlauf und siegte in 8.49 Sekunden trotz eines grossen Fehlers an der letzten Hürde. Drei Stunden später konnte dann zum hart umkämpften Finale gestartet werden. Der Start gelang nicht ganz optimal, aber Joel konnte den 2. Rang in 8,52 Sekunden erobern und damit eine zweite Silbermedaille.

Bei den Mädchen U18 war Ariane Kroko über 60 Meter im Einsatz. Im dritten Vorlauf wurde sie in 8,23 Sekunden Ditte und im 200 Meter Lauf in der ersten Serie 4. in 27.18 Sekunden. Für einen Finalplatz genügte dies nicht. Aber erst von einer Krankheit genesen einen guten Standpunkt für die Umstellung auf das Sommertraining.

Ein erfolgreiches Wochenende für die kleine Klotener Delegation.